
 

Als ich heute durch die Stadt ging, waren alle Leute so froh,  
mich zu sehen.  
Und ich, ich habe mich von Herzen über die Menschen gefreut. 
Hier ein Gruß, dort ein Winken, über die Distanz hinweg ein paar 
nette Worte 
und über die Sprechanlage ein kleines Gespräch. 
Auf dem Nachhauseweg hab ich vorsichtig meinen Rücken 
abgetastet,  
ob da schon Flügel wachsen.  
 
Momente, in denen Sie ein Engel sein können,wünscht im Namen 
des Seelsorgeteams 
Eva Meder-Thünemann 
 


